

L'ADEME PROPOSE LE « DÉTECTEUR CO2 » POUR SENSIBILISER À L'IMPACT CARBONE ET LE VULGARISER

Afin de visualiser concrètement à quoi correspondent les émissions de CO₂ équivalent que l'on retrouve notamment dans les empreintes carbone des biens, des services, des entreprises ou des personnes, l'Ademe déploie un nouvel outil gratuit : le « <u>Détecteur CO₂</u> ».

Son objectif est double : informer les lecteurs sur les enjeux carbone en diffusant les bons ordres de grandeur mais également apporter une touche d'innovation et de pédagogie aux contenus. A destination des médias, entreprises ou organisations, l'outil permet de sensibiliser sa communauté à l'impact carbone. Il prend la forme d'un script qui détecte et vulgarise les quantités de CO₂ dans un texte (article de presse, blog, rapport, etc.). A titre d'exemple, 100 tonnes de CO₂ équivalent à 13 774 repas avec du bœuf ou 4 969 paires de chaussures de sport ou 1 066 écrans d'ordinateur.

Concrètement, lorsque qu'une quantité de carbone est mentionnée dans un texte en ligne, les lecteurs ont la possibilité de cliquer dessus et de voir les équivalents parmi plus de 200 objets et gestes du quotidien.

Le « Détecteur CO₂ » a été créé par « <u>Impact CO</u>₂ », start-up d'État au sein de l'Accélérateur de la transition écologique de l'Ademe. Il se veut être un « *déclencheur de la prise de conscience et du passage à l'action* ». Pour cela, l'Ademe décrit la courte procédure à suivre pour installer ce widget.

Le site « Impact CO₂ » est une boîte à outils contenant des ressources de sensibilisation à l'impact carbone des outils numériques, des vêtements, etc. (calculateurs, infographies). Deux outils phares sont le « <u>Simulateur Impact Transports</u> » et le « <u>Comparateur Carbone</u> ».

https://www.actuel-hse.fr/content/lademe-propose-le-detecteur-co2-pour-sensibiliser-limpact-carbone-et-le-vulgariser-2